Le Securi-RF est un papier de sécurité de la gamme Securiprint, le Securi-RF étant réservé aux

administrations et collectivités frangaises, se reconnait & la présence d’'une Marianne en encre

invisible et une mention RF dans la guilloche. Hautement sécurisés, il garantit I'intégrité de tout

document ayant valeur de justificatif. Il a été congu pour en faciliter son contréle, tout en restant
économiques et facilement personnalisable.
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AVANTAGES

Le Securi-RF est un papier de haute sécurité personnalisable a faible colt, disponible en plusieurs format.

O oavh Il peut suivre une charte graphique, avoir un numéro ’\ Controle par les agents vérificateurs ne
= ial de série, conserver sa qualité sous plastification, et ¥, nécessitant ni formation particuliére ni
i compte bien d'autres sécurités restant confidentiels. AN matériel sophistiqué.

/ Comme pour les logiciels de matériel bureautique, des mises
? a jour des sécurités du papier sont régulierement effectuées,
@ le plus souvent invisibles, décourageant les faussaires les
plus habiles et les mieux équipés.

APPLICATIONS

Documents a forte valeur certifiante dont I'intégrité doit étre préservée et facilement vérifiable:

@ R
o5
¢7
“r 0R15A1\°‘§’ O1py 5pes
E]
% ©
c“M'-‘Es, pe®
TE B4 EE
© &00“‘ V °<,% ; ‘§«“"ER“4~% f&" N ”"%%
2 Z
% S & .
FSC 054NK5 sv?—"\\ ﬁ"“NENT o 90g 1 par”



Securi-RF is a security paper from the Securiprint range. Securi-RF is reserved for French govern-

ment departments and local authorities and can be recognised by the presence of an invisible ink

image of the Marianne and the letters RF in the guilloche pattern. Highly secure, it guarantees the

integrity of any document used as proof of identity. It has been designed to facilitate verification,
while remaining economical and easily customizable.
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ADVANTAGES

Securi-RF is a low-cost, customisable high-security paper available in several formats.

O.~7| | It can follow a graphic charter, have a serial number, ’\ Checks by verification agents require
Zildll | retain its quality under lamination, and include many A no special training or sophisticated
A other security features that remain confidential. AA equipment.

As with office software, paper security features are regularly
updated, usually invisibly, discouraging even the most skilled

ER
@ and well-equipped counterfeiters.

APPLICATIONS

Document with high certification value whose integrity must be preserved and easily verifiable:
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